

# Benefizkonzert der Polizeimusik Zürich-Stadt

**Samstag, 14. Juni 2025**

**Beginn 19.30 Uhr** (Einlass ab 18.30 Uhr)

**Stadthaus Neuenburg am Rhein**

## Kartenvorverkauf

Neuenburg a.Rh. Touristik

Rathausplatz 6

79395 Neuenburg

Telefon: 07631 791283

Montag - Freitag 9.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Konzertkarten sind hier ab sofort zu einem Preis von € 17,-  
(inkl. VVK-Gebühr) bei freier Platzwahl erhältlich.

**!! Bei Abnahme von 10 Karten gibt es zwei Freikarten extra !!**

Restkarten erhalten Sie zum Preis von € 20,- an der **Abendkasse**.

**Kartenreservierung zum VVK-Preis zur Abholung  
an der Abendkasse:**

Volksbund Konstanz

Telefon 07531 905-20 oder

unter [bv-konstanz@volksbund.de](mailto:bv-konstanz@volksbund.de)

Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V.

Bezirksverband Südbaden/Südwürttemberg

Sigismundstraße 16

78462 Konstanz

[bv-konstanz@volksbund.de](mailto:bv-konstanz@volksbund.de)

[suedbaden-suedwuerttemberg.volksbund.de](http://suedbaden-suedwuerttemberg.volksbund.de)

## Spendenkonto

Sparkasse Bodensee

IBAN DE52 6905 0001 0026 4070 56

BIC SOLADES1KNZ



**Polizeimusik  
Zürich-Stadt**

**Beginn 19.30 Uhr  
Samstag, 14. Juni 2025  
Stadthaus Neuenburg a.Rh.**

# Benefizkonzert

**Ein musikalischer Gruß  
von der Limmat an den Rhein**

  
**VOLKSBU**  
Gemeinsam für den Frieden.

Volksbund  
Deutsche  
Kriegsgräberfürsorge e.V.

## „Grüezi mitenand!“ - ein musikalischer Gruß aus Zürich

Unter der Leitung von Musikdirektor Werner Horber erleben Sie einen Klangkörper der Extraklasse. Neben den 52 Musikerinnen und Musikern in Gala-Uniform spielt eigens ein Tambourenkorps auf. Den Schweizern gelingt es, höchstes musikalisches Niveau mit vielen Showelementen zu vereinen. Das vielseitige Repertoire verspricht Unterhaltungsmusik aus Film und Musical, altbekannte und neuere „Ohrwürmer“ und natürlich werden auch klassisch-traditionelle Märsche nicht fehlen.



alle Fotos: Polizeimusik Zürich-Stadt

### **Bürgermeister Jens Fondy-Langela hat die Schirmherrschaft für das Konzert übernommen.**

Die Polizeimusik der Stadt Zürich spielt bei vielen Anlässen im In- und Ausland. Im Jahr 1902 gegründet ist die Polizeimusik wichtiges Bindeglied zwischen Polizei und Bevölkerung und ein musikalischer Botschafter für die Stadtpolizei Zürich, die Stadt Zürich und die Schweiz.

### **Ihr Beitrag für Völkerverständigung und Versöhnung**

Mit dem Kauf von Karten sichern sich die Liebhaber anspruchsvoller Blasmusik nicht nur einen unvergesslichen Musikabend, sondern unterstützen auch noch die gemeinnützige Arbeit des Volksbundes, der sich über den Gräbern der Weltkriege für Völkerverständigung und Versöhnung einsetzt.

